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ATA DA XI REUNIÃO DA CÂMARA TEMÁTICA DE BIODIVERSIDADE, BIOMAS 1 

E EDUCAÇÃO AMBIENTAL 2 

CEMA – CONSELHO ESTADUAL DE MEIO AMBIENTE 3 

A XI Reunião da Câmara Temática de Biodiversidade, Biomas e Educação 4 

Ambiental foi realizada no dia dezoito de maio de dois mil e dezesseis, às nove 5 

horas, na Secretaria de Estado do Meio Ambiente e Recursos Hídricos – SEMA, 6 

situada na Rua Desembargador Motta, 3384, Curitiba, Paraná. Estiveram presentes 7 

à reunião os seguintes membros da Câmara Temática indicados pelas instituições: 8 

Sueli Ota – SEMA; Fernanda Góss Braga – CRBio-07; Adriano Wild - MATER 9 

NATURA; Mauricio Savi – SMMA; Rosiane Dorneles – SEAB/IFPR; Eliane do Rocio 10 

Vieira - SEED; João Batista Campos – Secretário Executivo do CEMA, e os 11 

estagiários Marcela Rebelo Ceccon e Fabricio de Abreu da Secretaria Executiva do 12 

CEMA/SEMA, além dos convidados Paulo Roberto Castella – SEMA; João Carlos 13 

Böhler e Rita de Cassia Linhares Pulner – IBAMA. A Coordenadora da CT-Bio Sueli 14 

Ota deu início à Reunião agradecendo a presença dos participantes. Seguindo a 15 

pauta, a Minuta de Resolução que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de diagnóstico, 16 

monitoramento e mitigação dos atropelamentos de animais silvestres nas estradas, 17 

rodovias e ferrovias do estado do Paraná”, protocolo 13.800.183-0, foi aprovada e 18 

deverá ser encaminhada para a Câmara Temática de Assuntos Jurídicos/CEMA 19 

para avaliação. Em sequência, João Batista e Fernanda Braga apresentaram a 20 

reconsideração da CT-Bio em relação às alterações da CT-AJ sobre a Minuta de 21 

Resolução que “Estabelece regras de incentivo ao plantio florestal para utilização 22 

sustentável da Araucaria angustifolia plantada”, protocolo 13.001.572-7. Essa 23 

reconsideração foi aprovada na reunião do dia dezessete de maio de dois mil e 24 

dezesseis pela CT-AJ. Mauricio Savi se diz contrário à reconsideração, porém já 25 

finalizada pela CT-AJ. Em seguida, a Minuta de Resolução de “Estabelece diretrizes 26 

para a conservação da Floresta Ombrófila Mista – FOM, incluindo áreas associadas 27 

de Campos Naturais do estado do Paraná”, protocolo 13.838.790-9, a qual também 28 

foi aprovada pela CT-AJ, foi apresentada aos membros para ciência. Dando 29 

seguimento à pauta, foram discutidas estratégias para a próxima reunião do CEMA, 30 

levando em consideração uma provável mudança de data, e o convite aos 31 

integrantes da CT-AJ para a mesma. Em seguida, Paulo Roberto Castella iniciou a 32 
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leitura da informação CBio 011/2015 sobre a Minuta de Resolução de “material 33 

lenhoso”, protocolo 11.185.173-5. Com a chegada de Rita Pulner e João Carlos 34 

Böhler do IBAMA, às onze horas, João Batista apresentou-lhes a Resolução em 35 

questão e todo seu andamento, explicando a situação atual. Foram debatidas as 36 

alterações e o que deveria ser feito para dar sequência ao andamento da 37 

Resolução. Uma próxima reunião foi marcada para o dia trinta e um do mês de maio, 38 

às nove horas, onde o IAP deverá ser convidado através de um ofício, assim como 39 

membros da CT-AJ. Deverão ser convidados: Rita de Cassia Linhares Pulner e 40 

Paulo Roberto Castella. Sem mais nada a tratar, a reunião se encerrou às onze 41 

horas e quarenta e cinco minutos.  42 

 43 

Curitiba, 18 de maio de 2016. 44 


